

Asamblea

El pasado día 6 de junio de 2012 tuvo lugar la Asamblea General Ordinaria de la Sociedad, que se celebró en el Salón de plenos del Hospital Universitario Madrid Sanchinarro.

La Junta Directiva informó de la situación actual de la Sociedad, tras lo cual D. José Antonio Terrón presentó toda la información referente al Congreso de Sevilla, debido a la inasistencia de D. Miguel Herrador por enfermedad. Aunque la Asamblea no aprobó las cuentas del Congreso de Sevilla, mostró su satisfacción por el balance científico tan positivo.

Finalmente se procedió a la votación para la subida de cuotas de los socios, la cual fue aprobada. Este incremento permitirá a la SEFM seguir con proyectos que beneficiarán a todos los socios.

El acta de la asamblea puede consultarse en la página web de la SEFM.

Relaciones internacionales AAPM

Siguen adelante las gestiones para estrechar lazos de colaboración con la sociedad AAPM gracias al trabajo desarrollado por el WGNIMP (Work Group on Implementation of Cooperative Agreements between the American Association of Physicists in Medicine and other National and International Medical Physics Organizations) dirigido por Cari Borrás. Los frentes desarrollados hasta la fecha se basan en el intercambio de profesionales y la participación en las actividades patrocinadas por las dos sociedades (congresos, grupos de trabajo, etc.). Las actuaciones más recientes son:

Intercambio de profesionales

Se ha generado un modelo de solicitud para rotaciones en los Estados Unidos de América que se colgará en la web de la SEFM. Estas estancias se podrán solicitar en enero-febrero. Además, se ha modificado el reglamento de becas en el extranjero para incluir estas rotaciones.

Simposium AAPM-SEFM

El pasado verano tuvo lugar en Charlotte (Carolina del Norte-EE. UU.) el congreso de la AAPM con la participación de la SEFM en una sesión educativa conjunta. Representando a la SEFM acudieron: Joan

Roselló, Luis Brualla y Antonio López Medina. La Junta Directiva de la SEFM quiere agradecerles su esfuerzo y felicitarles por el éxito obtenido.

Para el Congreso SEFM-SEPR de Cáceres de 2013, se está preparando otro *workshop* educativo con la AAPM sobre radiaciones no ionizantes, cuyos temas propuestos serán “Updates in ultrasound imaging” y “Advanced MR imaging and MR spectroscopy”.

Inscripción subvencionada en cursos ESTRO

La SEFM ha recibido una notificación de la ESTRO en la que ofrece la posibilidad de obtener inscripción reducida (350 €) para los socios de nuestro país que asistan a alguno de los cursos que organicen en Europa.

La obtención de esta cuota de inscripción reducida está limitada a un curso por año y requiere la solicitud a título individual del socio que desee beneficiarse de la misma.

Las solicitudes, normas y fechas límite se encuentran publicadas en la página web de la SEFM.

Altas, bajas de socios y becas

Desde la última información por parte de la Junta Directiva, se han producido 32 altas, 5 bajas y 3 jubilaciones de socios.

El pasado mes de octubre se concedieron las becas generales correspondientes al segundo semestre del año (1 para un evento nacional y 2 para eventos internacionales).

Grupos de trabajo

Se aprueba la participación de la SEFM en el Grupo de trabajo sobre criterios de aceptación de equipos de diagnóstico por la imagen propuesto por FENIN.

Se ha puesto en marcha el grupo de trabajo “Registro de dosis en radiodiagnóstico” en colaboración con la SEPR y la SERAM, coordinado por Julio Almansa.

A propuesta de los socios, se creará un grupo de trabajo sobre “Recursos mínimos en física médica” cuya participación se abrirá en la página web de la sociedad.

El documento final del Grupo sobre radioterapia guiada por la imagen (IGRT) ya ha sido revisado por

la Comisión Científica y el borrador se encuentra en la página web para comentarios de los socios.

La edición del libro de Radiología digital está prácticamente finalizada. En cuanto esté disponible se lanzará en formato electrónico con posibilidad de impresión bajo pedido.

Comisión de docencia

Se han publicado 3 volúmenes de la colección Fundamentos de Física Médica, basados en los textos de Baeza. El 4º volumen, dedicado a dosimetría clínica y sistemas de planificación en radioterapia, está actualmente en maquetación.

No hay aún calendario definitivo de cursos de formación continuada. Se espera tener colgada la información de los mismos en la web antes de final de año.

Página web y biblioteca virtual

Se ha realizado la migración de la página web a un nuevo servidor. Esperamos que las molestias a los usuarios durante el cambio hayan sido mínimas.

Se va a proceder a la realización de una aplicación web para el registro de profesionales, con la cual los socios que se adscriban podrán tener recopilada toda la información curricular siguiendo el modelo propuesto para adaptarnos a las normas de la EFOMP. Tener un registro de profesionales es una exigencia de la EFOMP para el año 2013, y se espera poder tenerlo en marcha a lo largo de la primera mitad del próximo año.

El cambio del alojamiento ha provocado dificultades de acceso a las revistas debido a la actualización de las direcciones que han debido realizar los proveedores. De momento contamos con un único acceso a la revista *Medical Physics*, aunque se están negociando más.